

ひがしかたけんぶんろく 東方見聞録



学校だより
小林市立東方小学校
令和元年 12月号
☎ 23-3513

宮崎牛 こすも〜丼 11月26日

小林で宮崎牛の生産に携わっている方々のご協力で、市内の全小中学校に全国和牛オリンピック 内閣総理大臣賞を3年連続で受賞した宮崎牛を使用した「牛とゴボウのうんめ〜丼」(こすも〜丼)を提供していただきました。生産者の寄付により、この美味しい給食が食べられました。子供たちも大変喜んでいました。学校給食プロジェクトに協力したくださった皆様、ありがとうございました。



人権教育 12月4日

体育館でボッチャ・人権カルタの体験をしました。人権教育の指導員の方々が、子供たちに指導してくださいました。仲間と協力してプレーする楽しさや人権に関する言葉に触れることで人権感覚を養うことができました。指導者の皆様、ありがとうございました。



児童会の活動より

今年も児童会の子供たちが赤い羽根共同募金に取り組きました。朝、各学級を回って募金を集めました。ここで集まった募金(13,143円)は、小林市の社会福祉協議会に子供たちが届けました。この募金は、社会の役に立つために使用されます。その一貫として、新入学児童・生徒の赤白帽や中学校の活動帽子として還元されています。



【1月の主な行事】

- | | |
|----------------------------|------------------------|
| 5日(日) 市成人式 | 17日(金) よんみろ会 避難訓練(地震) |
| 6日(月) 2学期後半始業日 | 20日(月) 委員会 |
| 7日(火) 書初め大会(書初め展31日まで) | 22日(水) 新入児保護者説明会(新1年生) |
| 9日(木) クラブ活動 ふれあい交流(5年) | 24日(金) 参観日・学校保健委員会 |
| 10日(金) よんみろ会 | 26日(日) こばやし駅伝競走大会 |
| 14日(火) 家庭教育学級 | 29日(水) ALT |
| 15日(水) ALT 集団下校 | 30日(木) クラブ活動 |
| 16日(水) ふれあい交流(2年) 社会見学(3年) | キャリア教育交流会(5年) |
| | 31日(金) 国際交流(上学年) |

～ 東方小への寄贈、ありがとうございます ～

12月19日に小林ライオンズクラブの方が見えられて、スコップと草かきを寄贈してくださいました。毎日のボランティア活動や清掃活動・栽培活動でさっそく利用させていただきます。地域の方々に温かく支えられ、すくすくと成長している東方小の子どもたちです。本当にありがとうございます。



～ みんな感動！持久走大会 ～

曇り日で少し肌寒い中、12月6日は「持久走大会」でした。どの学年も、自分の立てた目標に向かって、必死な顔で最後まで走り抜きました。自分の力を最後まで信じ、ゴールにたどり着く姿を見て、みんなが感動をもらいました。保護者の皆さまの温かいご声援も力になりました。ご多用の中、応援ありがとうございました。また一つ、成長できた子どもたちです。



～ 6年 租税教室～

12月16日に、6年生が税金についての学習をしました。高原町の税務課の方に来ていただいて、税金で作られているものや税金がなかったらどうなるかなどのお話を聞くことができました。話の最後には、1億円の札束を見せていただき、実際に重さを確認しました。税務課の方、子供たちへの指導助言、ありがとうございました。



PTAの活動より

12/15～ 門松づくり ～

今年も残すところ、あとわずかとなりました。無事に令和元年（平成31年）も終わろうとしています。日々の学校運営の中で、保護者や地域の皆様にはいろいろとご支援いただきました。PTA活動や様々な行事等へのご協力、本当にありがとうございました。

15日（日）には、PTA執行部で正門に門松を作りました。子供たちも大変喜んでいました。近くにお越しの際はぜひご覧ください。



来年は「子」年。

「東方見聞録」でお伝えしてきたように、この1年、東方小の子どもたちは、個性を大いに発揮しながら様々な活動に取り組んできました。心も体も大きく成長し、学習面でも生活面でも、今までできなかったことがたくさんできるようになっています。保護者の皆さまや地域の皆さまに温かく見守られながら、1年間しっかり頑張ってくれた子どもたちを見て、とてもうれしく思っています。来年は子年です。皆さんにとって、「素敵な！」1年になりますように・・・それでは、よいお年をお迎えください。



※ カラー版は、東方小学校ホームページでご覧いただけます。

